

春の叙勲等受章者

長年にわたる功績が認められ、国東市から次の方々が受章しました。おめでとうございます。



高齢者叙勲
旭日単光章

旧国見町議会議員を13年11か月、旧国見町監査委員を4年務め、国東市の地方自治発展に貢献されました。

コメント「私を支えていただいた皆様のおかげでいただいた章だと感謝しております。今後も微力ながら社会貢献に力を注ぎたいと思います。」

元国見町議会議長
小串 巖さん (国見町野田)



叙位・死亡叙勲
正六位・旭日双光章

旧国東町議会議員を10年11か月半、国東市議会議員を9年8か月務め、国東市の地方自治発展に貢献されました。

コメント長男：隆彦さんは、「地域の方々のご支援・ご指導により章を賜りありがとうございます。受章したことを仏前に報告したいと思っております。」

元国東市議会議長
馬場 将郎さん (国東町鶴川)



平成28年春の叙勲
瑞宝小綬章

文部科学省及び国立大学に勤務し、長い間文部行政事務に携わってきました。平成16年度に退職してから、県内の私立大学の管理運営に尽力されました。

コメント「国東市に戻ってまだ日が浅いですが、地域の人との触れ合いを通じて一日でも早く地域に溶け込んでいきたいと考えております」

元熊本大学事務局長
長木 正治さん (安岐町下原)

教育委員・公平委員・監査委員が新しく任命・選任されました

任期満了に伴い5月19日(木)、教育委員会委員と公平委員会委員に次の方が任命・選任されました。また5月17日(火)議会選出監査委員に宇都宮郁委員が選任されました。

教育委員会委員



引地 敏之 委員
(国見町小熊本)

公平委員会委員



武部 洋史 委員
(国東町富来浦)

監査委員



宇都宮 郁 委員
(議会選出委員・安岐町中園)

教育委員を紹介します

5月17日に開催された国東市教育委員会第5回定例会で、教育委員の役職が決定しました。



▲左から吉武耕一朗さん、鶴山恵子さん、引地敏之さん、加藤正和さん、高山信哉さん

- 教育委員長……………引地 敏之 ※再任
(国見町小熊本)
- 教育委員長職務代理 鶴山 恵子 ※再任
(武蔵町池ノ内)
- 教育委員……………高山 信哉 (安岐町下原)
吉武 耕一朗 (国東町鶴川)
- 教育長……………加藤 正和 (国東町小原)
(敬称略)

田口哲郎さんが国東市立図書館長に就任

平成28年5月1日より、国東市立図書館長(国見・くにさき・武蔵・安岐、4館兼務)として、田口哲郎さんが就任しました。

田口館長は、「他県で教職に就いていた関係で、国東市に戻ってから日も浅く、学校を通しての図書館活動しか知らず、職場では右往左往しているところです。国東市のために何かできることをしたい、貢献したいという思いでいっぱいです。」と話していました。



一丸由美子さんが武蔵中央公民館長に就任

平成28年4月1日から武蔵中央公民館長として前任の伊藤恭子館長に代わり一丸由美子さんが就任しました。

一丸館長は、「明るく皆さんに親しまれる公民館にしていきたいです。」と話していました。



国東町綱井
大谷 和義 副議長 (60)



国見町櫛海
唯有 幸明 議長 (59)

平成28年国東市議会第1回臨時会が、5月17日(火)に開催され、新しく議長には唯有幸明氏、副議長に大谷和義氏が選出されました。なお、各常任委員会及び議会運営委員会においての変更は、次のとおりです。

| | | | |
|---------------------|--------|--------|-------|
| 総務常任委員会 (定数:7) | ◎元永 安行 | ○瀧口 公明 | 森 正二 |
| | 宮永 英次 | 大谷 和義 | 唯有 幸明 |
| | 欠員 | | |
| 文教厚生常任委員会 (定数:7) | ◎宮園 正敏 | ○堤 康二郎 | 野田 忠治 |
| | 明石 和久 | 丸小野宣康 | 宇都宮 郁 |
| | 欠員 | | |
| 産業建設常任委員会 (定数:6) | ◎秋國 良二 | ○後藤 貴志 | 木田 憲治 |
| | 吉田眞津子 | 堀田 一則 | 石川 泰也 |
| 議会運営委員会 (定数:8以内) | ◎堀田 一則 | ○野田 忠治 | 秋國 良二 |
| | 元永 安行 | 宮永 英次 | 宮園 正敏 |
| | 大谷 和義 | | |

◎…委員長
○…副委員長

平成28年度第1回区長会議開催

区長会長に吉井孝光氏を選出

平成28年度第1回区長会議が、5月25日(木)、ホテルベイグランド国東で開催されました。会議には各行政区長130名が参加し、区長会の役員体制や行事などについて協議され、区長会長に吉井孝光さん(国東地区代表理事・興道寺区長)を選出しました。

吉井区長会長は、「区長会が連携をとって、住民と行政のパイプ役を務めたい。そして、これからの国東市の発展につながるように頑張っていきたい」とあいさつしました。

